17/10/2024 Audiencia 48.450 \$6.052.936 Tirada: 16.150 \$7.443.240 Difusión: 16.150

Ocupación:

81,32%

Fecha

Vpe pág:

Vpe portada: \$7.443.240

Vpe:

Sección: **ECONOMIA** Frecuencia: DIARIO

Pág: 27

JUEVES 17 DE OCTUBRE DE 2024 / DIARIO FINANCIERO

PUBLIRREPORTAJE 27



Ignacio Sánchez - DFIR Team Lead, Christopher Marbach - Senior Account Manager, Javier Toro - Cybersecurity Service Manager, Javier Pérez - Center of Excelle Chief Technology Officer, Andrés Cave - Director, Board Member, Omar Fuentes - Cyber Intelligence Team Lead, Sebastián Monsalve - Service Delivery Manager. Segunda Fila:

Soto - Adversary Simulation Team Lead, Josefina Téliez - Marketing Analyst, Carolina Palacio - Sales Manager, Fabien Spychiger - Regional Chief Executive Officer, María Paz Marambio - Information Security Consultant, Matías Peters - nation Security Team Lead, Claudia Olivares - Human Resources Manager.

# **Dreamlab Technologies:** excelencia en ciberseguridad para la región de LATAM

En un mundo cada vez más digitalizado, donde las ciberamenazas evolucionan constantemente, Dreamlab Technologies se ha consolidado como un actor clave en la industria de la ciberseguridad en América Latina. Con más de veinticinco (25) años de trayectoria global y catorce (14) años de desempeño en la región, Dreamlab Technologies, compañía de origen suizo, se distingue por su excelencia en el servicio, calidad de sus consultores y una capacidad de respuesta que la posiciona entre las mejores del mercado financiero y más allá.

# Reconocida por la excelencia y compromiso

Su compromiso con la excelencia es inquebrantable. Dreamlab Technologies trabaja con la mayoría de las instituciones financieras de Chile, brindando protección contra las ciberamenazas más avanzadas y asegurando la continuidad de sus operaciones en un entorno digital en constante cambio. Se destaca no solo por su capacidad técnica, sino también por su habilidad para traducir el lenguaje complejo de la ciberseguridad a un lenguaje comprensible para los niveles ejecutivos, lo cual facilita la toma de decisiones

Cada uno de sus reportes pasa por un proceso de revisión riguroso para garantizar precisión y claridad, alineándose tanto con los más altos estándares técnicos como con las necesidades específicas de los líderes empresariales. Esto permite que las soluciones propuestas sean útiles para la totalidad de la organización afectada y que esta pueda integrar de manera efectiva la ciberseguridad en todos los niveles.

# Equipos exclusivos y dedicados al cliente

Fl éxito de Dreamlab Technologies se debe a la calidad humana y profesional de su equipo. Cuenta con consultores altamente capacitados, comprometidos con la innovación constante y actualizados en las últimas tendencias del sector. Dreamlab Technologies se enorgullece en ofrecer tiempos de respuesta excepcionales y soluciones personalizadas, ajustadas a las necesidades específicas de cada cliente. Cada proyecto es abordado por un equipo multidisciplinario que se dedica exclusivamente a garantizar el cumplimiento de los objetivos técnicos y estratégicos.

#### Proactividad y cobertura total

Dreamlab Technologies no se limita solo a reaccionar ante amenazas, sino que se encuentra proactiva en la identificación de vulnerabilidades y en la implementación de medidas preventivas. Ofrece una cobertura integral que incluye auditorías de seguridad, consultoría, evaluación de riesgos. También, apova a sus clientes en la ejecución de respuestas ante incidentes de ciberseguridad, análisis forenses de ataques o fraudes que las empresas detectan luego de haberse efectuado y, finalmente, en la implementación de soluciones avanzadas. Además, su enfoque se extiende más allá de la ciberseguridad técnica, puesto que trabaja en aspectos clave como la gobernanza, el cumplimiento nor mativo y la concientización, asegurando que sus clientes cuenten con un ambiente seguro tanto a nivel tecnológico como humano.

## Liderazgo en LATAM

Su reputación en América Latina está respaldada por una sólida presencia en el mercado financiero y en otros sectores críticos. Dreamlab Technologies es sinónimo de confianza, calidad y capacidad para responder eficazmente ante incidentes, lo que le permite establecer relaciones duraderas con sus clientes. Entiende que la clave de la ciberseguridad no radica solo en las tecnologías implementadas, sino también en la cultura organizacional que la respalda y, por ello, se convierte en un aliado estratégico para el crecimiento y la seguridad de sus clientes

### Innovación y mirada al futuro

Dreamlab Technologies mantiene su compromiso con el desarrollo de soluciones innovadoras que respondan a los desafíos actuales y futuros del entorno digital. Su enfoque holístico y la capacidad de conectar con el lenguaje técnico y ejecutivo aseguran que sus clientes reciban la mejor protección posible mientras continúan prosperando con confianza en el entorno digital

Para sus clientes, Dreamlab Technologies representa excelencia, dedicación y un compromiso continuo con la protección y el éxito en el entorno cibernético. Dreamlab Technologies continúa trabajando para ser el referente en ciberseguridad en América Latina, garantizando una cobertura total de sus clientes